

Le Loiret Agricole et Rural, 1er septembre 2023

l'événement

Un comice réussi à Châtillon-Coligny

Le week-end dernier sonnait le grand retour du comice agricole à Châtillon-Coligny. Après trois ans d'absence, le comité de Gestion-Monoparc a pu de nouveau organiser cette fête dédiée à l'agriculture du territoire, samedi 26 et dimanche 27 août. Pour son maire, Florent De Ville, l'événement revêt une symbolique toute particulière : « Châtillon-Coligny est un peu plus de 95 % de terres agricoles et de forêts, un village-à-la-campagne. Le comice est l'occasion de montrer que dans le milieu rural, il se passe plein de choses, les gens travaillent, sont fiers de leurs traditions, et ont beaucoup de choses à apporter, et de projets à mettre en place. »

Une plongée dans le monde agricole

Durant deux jours, les festivités se sont succédées. Après les traditionnels concours de travaux entre exploitations locales ont ouvert leurs portes : la ferme de Puisseux, La Chapelle-sous-Aucy, la ferme des Petites Vallées, à Dammarie-sur-Loing et la Cour du Bonheur, à Montbercy. Toute la commune de Châtillon-Coligny fut en fête : les bouzops ainsi que les habitations étaient décorées, avec beaucoup d'imagination pour certains. Un feu d'artifice tira depuis les terrasses du château Coligny et de l'église vers le soir.

L'année prochaine, le comice agricole aura lieu à Courtenay.

AUDREY BOUTS

C'est le matériel de samedi. Ici, une boue, avec en fond Florent De Ville, maire de Châtillon-Coligny, ont inauguré en grande pompe le comice agricole devant la mairie de la commune.

